## **Partenariat**

## VERBIER ET GENÈVE SE RAPPROCHENT

Fortes de leurs liens historiques, la station valaisanne et la cité genevoise ont officialisé leur relation tant économique que touristique par un partenariat inédit.

ombreux sont les Genevois à se rendre avec assiduité à Verbier (VS) chaque week-end. De même, on ne compte plus les désormais habituels touristes hivernaux qui transitent par Genève avant de rejoindre la station valaisanne. Des échanges qui ne se tarissent pas avec les années, bien au contraire. Si bien que Verbier Tourisme et la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG) ont signé un partenariat officiel, le 19 mai dernier, lors d'une soirée organisée sur les rives genevoises par le réseau Valais Network.



Des avantages multiples pour les deux parties. LDD

Grâce à cet accord, les parties vont dorénavant renforcer les synergies entre les deux régions et bénéficier d'avantages réciproques. «Genève, maillon de la chaîne touristique via l'aéroport ou encore le train, aura notamment à travers la CCIG certains avantages dans la station, tels que des rabais pour des événements», a souligné Simon Wiget, directeur de Verbier Tourisme.

De son côté, la «station de propriétaires» que représente Verbier profitera d'une communication faite auprès des Genevois. «Cela fait plusieurs années que nous souhaitons valoriser cette présence pour la période estivale et pas seulement pour la saison de ski. Avec le Covid comme accélérateur aussi, nous espérons que les Genevois prendront goût à la vie verbiéraine et pourquoi pas, viendront travailler cet été à Verbier», témoigne la présidente de l'Association des propriétaires de chalets et d'appartements de Verbier et région (APCAV), Brigitte Borel. Au départ d'une nouvelle dynamique d'échanges, les deux villes espèrent ainsi envoyer un signal fort à la faveur de leurs habitants et entreprises. Julie Müller